



Matthieu Gillot (Architecte)

Matthieu Gillot est un architecte diplômé de l'Université libre de Bruxelles, en Belgique. Après des expériences professionnelles à Barcelone et à Genève, il est engagé comme chercheur FNS à l'Université de Lausanne depuis mars 2020 pour diriger le projet FNS "Collective Cycling Mobilisation in South America" réalisé lors d'un voyage à vélo. Institut de géographie et durabilité (IGD), Observatoire du vélo et des mobilités actives (OUVEMA), Université de Lausanne. Contact : matthieu.gillot@unil.ch

Type

Architecte

Nom

Gillot

Prénom

Matthieu

Photo-portrait



E-mail accessible aux membres uniquement

Désactivé

Téléphone accessible aux membres uniquement

Désactivé

Portable accessible aux membres uniquement

Désactivé

Pseudo skype accessible aux membres uniquement

Désactivé

Date

lun, 01/24/2022 - 00:00